

**Comité de
Défense de
l'Hôpital des
Portes du Sud**

AVIS AUX USAGERS

PETITION

Vénissieux, Juin 2023

La direction générale a annoncé la mise en redressement judiciaire du groupe hospitalier, dont la survie se retrouve aujourd'hui en danger !

C'est un véritable scandale !!!

Dans l'ensemble du département, les fermetures de lits, de services, d'urgences de nuit, se multiplient au détriment de la population.

Sous couvert de rentabilité financière qui ne devrait pas exister dans la santé, les autorités oublient que la santé est la première préoccupation des citoyens et citoyennes.

On ne peut pas gérer l'hôpital, la santé en générale, comme une entreprise. La santé n'a pas de prix, c'est un bien commun pour toutes et tous.

Notre système de santé ne se portera pas mieux tant que la politique libérale ne changera pas.

La santé n'a pas vocation à être rentable.

La santé n'est pas un business.

La santé n'est pas un commerce, elle ne s'achète pas et surtout n'a pas de prix.

L'ACCES AUX SOINS EST UN DROIT POUR TOUS !

« La sécurité sociale est la seule création de richesse qui ne va pas dans la poche du capital mais la seule qui doit être investie pour le bien être de chacun ». Ambroise Croizat

**BATTONS NOUS TOUTES ET TOUS ENSEMBLE POUR LA SAUVEGARDE DE
NOTRE HOPITAL DE PROXIMITE.**

LES PORTES DU SUD ET LA SOLIDAGE DOIVENT CONTINUER A VIVRE !

